

Reinhold Scheidler

Seligenstädter Str. 123

63073 Offenbach a/M

Tel. und Fax 069 894382

Mobil 01715371984

Reinhold Scheidler Seligenstädter Str. 123

63073 Offenbach/Main

An die Offenbach Post

63002 Offenbach

Datum: 30.10.2002

Betr. Turnhallenbau in Bieber

Stellungnahme des 1. Vorsitzenden vom TV 1861 Bieber

Der TV 1861 Bieber, einer der ältesten Sportvereine in unserer Stadt, war und ist schon immer im Ortskern von Bieber heimisch, was auch schon der Standort seiner 102 Jahre alten Halle belegt. Es ist keineswegs übertrieben zu sagen, daß der Verein mit riesigen Problemen konfrontiert wird, ja sogar nicht überleben kann, wenn ein Umzug nach Bieber-Waldhof stattfinden würde. Knapp die Hälfte des Vereins sind Kinder und Jugendliche, die nach Ansicht des Vorstandes und nach Befragung von Mitgliedern nicht bereit wären, den Weg, besonders in den Wintermonaten nach Bieber-Waldhof zurückzulegen.

Um es noch einmal klar zu formulieren:

Der Bau einer großen Sporthalle soll nicht nur dem TV 1861 Bieber dienen, sondern auch Sportstätte für die vielen anderen Vereine sein und soll den Vereinssport generell fördern, der ja zur Integration Jugendlicher in unsere Gesellschaft gehört.

Natürlich hat auch der Schulsport eine sehr große Bedeutung und hilft bei der sportlichen Betätigung unserer Kinder. Es kann durchaus als richtig interpretiert werden, daß durch den Sport in der Schule auch die Vereine profitieren, da viele Kinder sich danach den Vereinen anschließen.

Da im Moment und voraussichtlich auf längere Zeit die Kassen der Kommunen leer sind, wäre es doch angebracht, das Angebot von Schul - und Vereinssport zu verbinden. Da das Neubaugebiet Bieber - Nord bald realisiert wird und auch eine Grundschule bekommt, wird man bei den leeren Kassen der Stadt wohl umdenken müssen und nicht jeder Schule eine Halle bauen können. Nach Ansicht unseres Vorstandes, wäre der Standort Würzburger Straße sinnvoll und

würde den verschiedenen Interessengruppen Neutralität vermitteln. Die Halle würde ein Dreieck von Bieber - Waldhof, Bieber - Nord und Bieber- Mitte verbinden und sollte bei der momentanen wirtschaftlichen Situation unserer Stadt durchaus als Denkanstoß für unsere Politiker gelten. Diese Überlegung hatte auch der TV 1861 Bieber als er an die Stadt ^{be} rangetreten ist. Der Verein glaubt auch nicht, daß eine Halle in Waldhof die Infrastruktur in diesem Stadtteil wesentlich verbessert. Die Stadt hatte viele Jahre Zeit dort etwas zu tun und auch der Schule Waldhof muß man den Vorwurf machen, sich damals beim Bau der kleinen, aber übermäßig teuren Halle an der Mauerfeldschule mitgestritten zu haben, um danach in den sauren Apfel zu beißen. Als man merkte wie klein die Halle eigentlich war und die Kapazitäten nicht ausreichten, hat man die Schüler von Waldhof wieder zum turnen in die Halle des TV geschickt und ihnen die Benutzung der Mauerfeldschule verwehrt. Der TV 1861 Bieber ist nicht bereit sein Vermögen zur Verfügung zu stellen um politische Fehlleistungen zu korrigieren. Unser Vorschlag diene im Interesse der Allgemeinheit, wobei ein kleiner Bonus für unseren Verein gerechtfertigt sein dürfte.

Mit freundlichen Grüßen,
Reinhold Scheidler
1. Vorsitzender TV 1861 Bieber